
Laboratorio  di  droga  a
gestione  familiare:  cocaina,
marijuana  e  hashish.
Arrestate 3 persone
Due uomini e una donna, rispettivamente di 58, 23 e 54 anni,
sono stati arrestati dai Carabinieri di Noto per detenzione
abusiva di stupefacenti e munizioni.
A seguito di perquisizione domiciliare, sono stati rinvenuti
circa 770 grammi di stupefacente tra cocaina, marijuana e
hashish,  oltre  a  materiale  per  il  confezionamento  e  la
pesatura, e due munizioni per pistola calibro 22.
Presso l’abitazione dei due uomini e della donna, appartenenti
allo stesso nucleo familiare, i militari hanno rinvenuto parte
dello stupefacente in preparazione per il confezionamento sul
piano cottura della cucina, oltre quello già preconfezionato
in dosi.
Dopo le formalità di rito, il 58enne ed il 23enne sono stati
associati  presso  la  Casa  Circondariale  “Cavadonna”  di
Siracusa,  mentre  la  donna  è  stata  trasferita  al  carcere
“Piazza  Lanza”  di  Catania,  come  disposto  dall’Autorità
giudiziaria.

Bilancio  di  previsione,
melina in attesa del rimpasto
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ma  la  capigruppo  domani
decide
Domani alle 11 convocata la conferenza dei capigruppo per
definire la data per la trattazione del bilancio preventivo in
Consiglio  comunale  ed  i  tempi  per  la  presentazione  degli
emendamenti. Un momento che finisce giocoforza per inserirsi
nel  delicato  momento  del  rimpasto  di  giunta.  Con  una
maggioranza  “rinsaldata”,  post  rimpasto,  il  cammino  dello
strumento  finanziario  dovrebbe  essere  in  discesa  in  aula,
altrimenti c’è il rischio di ostruzionismo vario e persino
fuoco  amico.  Con  la  scadenza  dietro  l’angolo,  15  marzo,
l’amministrazione preferirebbe evitare sorprese. Ecco allora
spiegata l’accelerazione sul rimpasto, congelato a gennaio per
meglio definire gli equilibri interni.
Intanto, i consiglieri comunale Ferdinando Messina e Luigi
Gennuso (Forza Italia) insieme a Damiano De Simone (Misto)
hanno presentato i primi quattro emendamenti al bilancio di
previsione 2024. Saranno trattati giovedì 7 in commissione
bilancio, presieduta da Simone Recupero. I tre consiglieri di
centrodestra propongono di utilizzare parte della tassa di
soggiorno “in modo più idoneo alle finalità per le quali sono
destinate”. Nello specifico,
gli  emendamenti  –  per  complessivi  euro  144mila,  oltre  a
170mila di partita di giro – prevedono di destinare i fondi “a
favore della Fondazione Inda quale concorso spese; per la
realizzazione  e  manutenzione  di  bagni  pubblici;  per  la
realizzazione di postazioni info-point turistici”.
Se gli emendamenti proposti non dovessero superare l’esame
della commissione, i tre consiglieri sono pronti a portarli
comunque in aula, “con i necessari correttivi”, non appena
calendarizzata la sessione di bilancio da
parte della conferenza dei capigruppo.
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Provocazioni,  offese  e
minacce  di  querele:  volano
gli stracci nel centrodestra
siracusano
Tra Fdi e Mpa volano gli stracci a Siracusa. Provocazioni,
offese e minacce di querele: si consuma così la frattura tra
(ex?) alleati che, invero, non hanno mai dato l’impressione di
amarsi troppo. Sullo sfondo pare intravedersi una “lotta” per
la  leadership  provinciale,  non  solo  tra  due  partiti  del
centrodestra  ma  anche  tra  i  rispettivi  nomi  forti:  Luca
Cannata da una parte e Giuseppe Carta dall’altra, sebbene non
pubblicamente impegnati nella tenzone.
Roberto  Di  Mauro,  coordinatore  Mpa  di  Siracusa,  piazza
l’ultimo affondo all’indirizzo di FdI. Senza andare per il
sottile, battezza il referente provinciale meloniano, Peppe
Napoli, e il coordinatore cittadino, Ciccio Midolo, “il ‘Duo
Lescano’ della politica siracusana” che “si ostina a cantare
la  musica  stonata  che  l’eventuale  ingresso  in  giunta  a
Siracusa da parte del Mpa inficerà i successivi rapporti in
ambito provinciale”.
Poi  la  minaccia  di  querela  per  l’accusa  –  per  FdI  gli
Autonomisti stanno per entrare in giunta comunale a Siracusa
“per interessi personali” – che a detta di Di Mauro vale “un
grave reato diffamatorio”. Senza scuse pubbliche, “sarà dato
mandato legale a tutela della dignità del nostro Movimento
politico e di chi lo rappresenta a Siracusa”.
Fine dell’alleanza? Non proprio, la politica è terreno del
possibile per cui neanche il Mpa esclude “futuri accordi o
disaccordi di coalizione” con FdI ma serve – a detta degli
Autonomisti – una maggiore “maturità politica” da parte dei
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meloniani di Siracusa a cui oggi mancherebbe, accusa Di Mauro,
ed ecco perchè FdI “ha già visto restringersi non poco la
rappresentanza consiliare a Siracusa”.
Con  Napoli-Midolo  il  Movimento  per  l’Autonomia  non  ha
intenzione di sedersi allo stesso tavolo (del centrodestra).
“Auspichiamo di avere alle riunioni provinciali persone che
abbiano potere decisionale, ad oggi hanno parlato in un modo e
agito in un altro”. Un invito a scendere in campo, neanche
troppo velato, rivolto a Luca Cannata.

Non tarda ad arrivare la netta replica di Napoli e Midolo,che 
esprimono rammarico per “le offese personali” mosse al loro
indirizzo da Di Mauro. “Noi abbiamo sempre criticato l’azione
del Mpa nel pieno rispetto dei ruoli e senza mai scendere sul
personale- fanno notare i vertici locali di FdI- Il nostro è
un partito nazionale, serio e democratico. Indirizzi politici
e  strategie  vengono  assunte  collegialmente  dopo  ampio
confronto fra i dirigenti. Il presidente è legittimato ed
eletto dalla base e le istanze vengono portate avanti dalla
classe dirigente, con la condivisione del leader, il deputato
Luca Cannata”.

Poi  un  riferimento  alle  “ipotesi  di  reato  avanzate  da  Di
Mauro”. Napoli ricorda di essere “un avvocato e di conoscere
molto  bene  i  ragionamenti  logico-giuridici”.  Infine  una
dichiarazione che lascia intuire che gli animi non accennano
ancora  a  placarsi.  “Consiglio  a  Di  Mauro-  conclude-  di
consultarsi prima con un legale”.

La  salute  delle  donne  al
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centro, giovedì 7 marzo “Open
Day dei Consultori”
In occasione della Giornata Internazionale della Donna, “Open
Day  dei  Consultori”  nei  quattro  distretti  sanitari  della
provincia di Siracusa. Giovedì 7 marzo, dalle ore 8 alle ore
17, si potrà accedere liberamente e senza prenotazione ai
Consultori per ricevere informazioni sui temi riguardanti la
salute delle donne, dalla prevenzione alla conoscenza di sé.
Personale  sanitario,  psicologi  e  volontari  forniranno
informazioni e materiale divulgativo sui maggiori temi che
riguardano la campagna di screening per la prevenzione dei
tumori  dell’utero,  fertilità  e  menopausa,  sulla
contraccezione,  gravidanza,  percorso  nascita,  adolescenti  e
sessualità,  accompagnamento  alla  genitorialità  nonché  sul
supporto e il contrasto alla violenza di genere.
Nei consultori della provincia di Siracusa è in atto, inoltre,
in  collaborazione  con  l’Ufficio  Scolastico  provinciale,  un
programma di open day dal titolo “Ascolta il tuo corpo e
seguimi” con il coinvolgimento degli Istituti di Istruzione
superiore  per  sensibilizzare  a  prendere  consapevolezza
dell’utilità  dei  Consultori  i  ragazzi  che,  pur  potendo
accedere  spontaneamente  attraverso  corsie  preferenziali  e
gratuite,  sono  difficili  da  intercettare  e  coinvolgere  in
campagne di empowerment o di prevenzione.

Di seguito gli indirizzi dei Consultori fornito dall’ASP di
Siracusa:

SIRACUSA : via Ierone I 37 c/o Ospedale Rizza
FLORIDIA : via De Amicis 2
SORTINO : via P. G. Cianci 2
PRIOLO : c/o CERICA
PALAZZOLO : via Nazionale
AUGUSTA : c/o PO Muscatello
MELILLI : via Martiri di via Fani
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CARLENTINI : via dello Stadio
FRANCOFONTE : cda Coco
NOTO : via Montessori 1
AVOLA : via Milano 67
PACHINO : cda Cozzi (c/o Ospedaletto)
ROSOLINI : via cav. D. Marina

L’iniziativa è promossa dal Dipartimento Materno infantile,
dall’Unità  operativa  Educazione  alla  Salute  e  dall’Unità
operativa Informazione e Comunicazione, con il coordinamento
della Direzione Sanitaria aziendale.

Tutela  dell’ambiente,
l’iniziativa di Italia Nostra
Siracusa  all’istituto
Costanzo
Un momento di conoscenza e di confronto sui temi della tutela
dell’ambiente  e  della  salvaguardia  dei  beni  culturali  e
paesaggistici. È l’iniziativa di Italia Nostra Siracusa per
gli alunni di alcune classi della scuola secondaria di primo
grado del settimo istituto comprensivo Costanzo.
La presidente di Italia Nostra Siracusa Liliana Gissara, con i
dirigenti dell’associazione Pina Cannizzo e Salvo Sorbello, ha
voluto donare al Costanzo un artistico Gioco dell’Oca della
Natura, realizzato a mano, che, attraverso un’attività ludica
antica  ma  sempre  valida,  ha  l’obiettivo  di  contribuire  a
formare cittadini consapevoli ed attivi per l’ambiente, la
cultura e i beni paesaggistici.
La  dirigente  scolastica  Lenora  Coco  ha  ricordato  che  “la
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nostra Repubblica promuove lo sviluppo della cultura e tutela
il  paesaggio  e  il  patrimonio  storico  e  artistico  della
Nazione. La scuola è certamente il luogo ideale per mettere in
atto  efficaci  progetti  educativi  sulla  sostenibilità
ambientale, il patrimonio culturale, la cittadinanza globale,
puntando su un corretto legame con il territorio”.
Pina Cannizzo, vicepresidente di IN Siracusa e la vice preside
Adriana  Mincella  sono  già  al  lavoro  per  predisporre  una
versione delle regole del Gioco dell’Oca della Natura che sia
sempre  più  aggiornata,  sia  con  riferimenti  legati  alle
proprietà delle piante e degli alberi sia ai rapporti che
questi  hanno  con  l’ambiente  circostante,  in  relazione  ad
inquinamento, cementificazione, desertificazione, urbanistica,
accessibilità e così via.
Il progetto ludico-educativo tra Costanzo e Italia Nostra non
si limiterà al Gioco dell’Oca della Natura e sono già state
poste  le  basi  per  promuovere,  grazie  agli  studi  che
l’associazione ha condotto nel recente passato a Siracusa, la
conoscenza di alcuni rilevanti luoghi di particolare pregio
ambientale  e  culturale,  che  si  trovano  nelle  vicinanze
dell’istituto scolastico.

Immobiliare,  gli  stranieri
cercano un investimento lusso
a Siracusa, Venezia e Como
Lo studio effettuato da Idealista – uno dei principali portali
online  per  la  compravendita  immobiliare  –  fotografa
l’interesse  costante  degli  stranieri  verso  l’Italia,  dove
cercano  di  concludere  importanti  investimenti  lusso.
L’indagine  ha  preso  in  esame  case  e  proprietà  del  valore
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superiore  a  un  milione  di  euro,  monitorando  le  ricerche
effettuate online.
Siracusa è la seconda provincia italiana per volume di visite
da parte dei potenziali compratori stranieri, con numeri che
superano  ampiamente  quelle  provenienti  dal  territorio
nazionale. La provincia aretusea si attesta su un volume pari
al 57%, preceduta solo da Verbano-Cusio-Ossola (59%). Dietro
Siracusa ci sono Venezia (52%) e Como (50%). Scorrendo la
classifica,  nella  top  10  troviamo  anche  le  provincia  di
Salerno  (48%),  Gorizia  e  Trapani  (43%),  Messina  (42%)  e
Imperia (41%).
Se rivolgiamo lo sguardo ai capoluoghi di provincia, Siracusa
città è terza con un volume pari al 48%. Prima è Venezia
(56%), poi Verbania (52%).
Un dato confermato anche dall’andamento effettivo del mercato
immobiliare lusso. Negli scorsi giorni, circa 15 investitori
maltesi  hanno  visitato  diverse  proprietà  tra  Siracusa  e
Palazzolo,  in  prospettiva  di  un  possibile  investimento.
“Sebbene sia considerato uno degli strumenti prediletti dagli
investitori per proteggere i propri capitali dall’inflazione,
per la diversificazione del portafoglio o come rifugio in
tempi  di  incertezza,  l’investimento  straniero  nel  segmento
immobiliare  di  lusso  mostra  una  resilienza  sorprendente.
Nonostante  le  turbolenze  geopolitiche  del  2023,  è  rimasto
sostanzialmente  stabile”,  spiega  Vincenzo  De  Tommaso,
responsabile  dell’Ufficio  Studi  di  Idealista.

Eccedenze  di  pasti  non
serviti donati alla mensa di
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San Giovanni ad Avola
Un percorso ecosostenibile che consente la donazione a favore
della mensa di San Giovanni ad Avola delle eccedenze di pasti
non serviti.
“Un primo passo che vede l’opportunità di redistribuzione di
cibo nella duplice ottica di solidarietà ai più bisognosi e di
riduzione dello spreco alimentare”. Sono le parole del sindaco
di Avola Rossana Cannata sulla collaborazione con Emanuela Di
Rosolini, referente della ditta che espleta il servizio di
refezione  scolastica  comunale,  con  Don  Paolo  Catinello,
direttore della mensa di accoglienza San Vincenzo De Paoli e
con  la  Caritas  della  Diocesi  di  Noto.  Un  percorso
ecosostenibile al Comune di Avola che ha consentito, oggi, la
donazione a favore della mensa di San Giovanni ad Avola delle
eccedenze di pasti non serviti.
“Sono estremamente orgogliosa di annunciare questa importante
iniziativa – evidenzia il primo cittadino – che sottolinea
l’impegno  della  mia  amministrazione  nei  confronti
dell’ambiente e della solidarietà sociale. La donazione delle
eccedenze di pasti non solo riduce lo spreco alimentare, ma
fornisce anche un sostegno concreto alle persone più bisognose
della  nostra  comunità.  Continueremo  a  lavorare
instancabilmente per promuovere azioni che portino beneficio
all’intera città e alla sua popolazione.” Sono le parole del
sindaco  di  Avola  Rossana  Cannata  sulla  collaborazione  con
Emanuela Di Rosolini, referente della ditta che espleta il
servizio di refezione scolastica comunale, e con Don Paolo
Catinello, direttore della mensa di accoglienza San Vincenzo
De Paoli e con la Caritas della Diocesi Di Noto”, aggiunge il
primo cittaddino.
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“Portopalo  Più  a  Sud  di
Tunisi”,  il  premio
“giornalismo” a Toni Capuozzo
Nell’ambito della XIX edizione del Premio Nazionale “Più a Sud
di Tunisi”, che si terrà a Portopalo di Capo Passero dal 23 al
25  agosto  2024,  il  riconoscimento  nella  categoria
“Giornalismo”  va  a  Toni  Capuozzo.
Tra i premi vinti dal giornalista spiccano il Sanint Vincent,
il  Premio  Ilaria  Alpi,  il  Premio  Flaiano,  il  Premiolino
Terrazza Martini, l’Ambrogino d’oro e il Premio letterario
Nabokov.
La categoria dedicata al “Giornalismo” nelle passate edizioni
ha visto tra i vincitori Giulio Albanese, Felice Cavallaro,
Alfio Caruso, Claudio Monici, Sandro Petrone, Pino Scaccia,
Darwin Pastorin, Giancarlo Governi, Nino Milazzo, Tony Zermo,
Enzo  Romeo,  Fausto  Pellegrini,  Silvia  Rosa  Brusin,  Paolo
Condò, Nello Scavo, Leonardo Lodato, Laura Valvo, Lucia Basso,
Gabriella  Simoni,  Albina  Perri,  Maurizio  Di  Schino,  Mario
Barresi,  Marina  Corradi,  Mario  Bonanno,  Gaetano  Scariolo,
Vincenzo  Grienti,  Elena  Giordano,  Massimo  Leotta,  Bruno
Bernardi, Alberto Chiara, Giuseppe La Venia, Giovanna Chirri,
Andrea Lodato, Massimo Raffaeli, Vito D’Ettorre, Tonino Raffa,
Ezio Luzzi ed Emanuele Dotto.
Il Comitato dei Saggi della XIX edizione vede la presenza, tra
gli  altri,  dei  giornalisti  e  scrittori  Darwin  Pastorin,
Vincenzo Grienti e Sergio Taccone. Portopalo di Capo Passero,
estremo  lembo  sudorientale  della  Sicilia,  è  collocato
geograficamente  al  di  sotto  del  parallelo  di  Tunisi.
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Democrazia  Partecipata,  via
alle  votazioni:  ecco  i
progetti  proposti  dai
cittadini
Entra  nel  vivo  la  “campagna  elettorale”  per  il  Bando
Democrazia Partecipata, che mette a disposizione piccole somme
per finanziare interventi di riqualificazione del territorio
proposti da associazioni o singoli cittadini. Da ieri si può
votare online. C’è tempo fino al 18 marzo prossimo, secondo
una procedura ormai consolidata da anni. Le idee da votare
sono 13 e possono essere esaminate e votate sulla piattaforma
“Spendiamoli Insieme” .

Ecco  i  progetti  in  campo:  Nuova  Agorà  in  viale  Epipoli,
“Anfiteatro  del  Parco  Reimann  in  sicurezza“,per  rendere
fruibili e sicure alcune aree di Villa Reimann, “Piantiamola
Insieme“, dell’associazione Piantala A.I.A.C. per sostenere e
promuovere  il  tema  dell’ambiente  e  del  verde  pubblico  ,
“Promuovere  il  Territorio,  via  Italia  103“,  per  la
riqualificazione  di  quell’area  periferica;  “Parco  tematico
sull’acqua e la lotta alla desertificazione“, “Aula Natura,
restauro del Vivaio Comunale“, “Stalli portabici in città“,
“Parco di via Sicilia“, “Spazio Sport Talete“, “Bicipark e
Videocamere  al  parcheggio  di  Fontane  Bianche”,
“SportivaMente”,  realizzazione,  tramite  pitturazione,  di  un
campo multifunzionale da basket/calcetto nell’area esterna di
pertinenza dell’I.C. “Nino Martoglio”, “Insieme Superiamo gli
Ostacoli”,per  realizzare  nell’area  della  Balza  Akradina  un
percorso OCR (Obstacle Cross Race) e Boot Camp, “Generazione
Start-up  Siracusa  2023”,  per  il  miglioramento  del  tessuto
produttivo  ed  imprenditoriale  locale,  ponendosi,  come
obiettivo  principale,  l’avvio  di  start  up  da  parte  dei
partecipanti.
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Balza  Acradina,  Via  Libera
del  consiglio  comunale
all’illuminazione del parco
“Via  Libera”  del  consiglio  comunale  di  Siracusa  alla
valorizzazione  del  Parco  della  Balza  Acradina.

La mozione presentata da Paolo Cavallaro di Fratelli d’Italia
è  stata  condivisa  dall’assise  cittadina,  approvata  a
maggioranza.

Con la mozione originaria, si chiedeva all’amministrazione di
provvedere alla riqualificazione del parco, alla sistemazione
dei muretti a secco, all’illuminazione dell’ampia area. (Leggi
qui)

L’assessore   Salvo  Consiglio,  presente  ieri  in  aula,  ha
tuttavia evidenziato una serie di problematiche inerenti la
sicurezza del luogo, vista la presenza di grotte naturali e
ipogei.  Osservazioni  che  hanno  condotto  il  consigliere  di
minoranza a “restringere l’atto di indirizzo al ripristino
dell’illuminazione  installata  durante  l’amministrazione
Fatuzzo  e  alla  sostituzione  della  lapide  marmorea
vandalizzata, dedicata a Papa Giovanni Paolo II in ricordo
della sua visita a Siracusa, nel 1994. Sugli altri punti della
mozione-puntualizza Cavallaro-  recepiti dall’Amministrazione
come raccomandazione, potrà essere utile un approfondimento in
Commissione”.

Nulla  di  fatto  o  quasi,  invece,  sul  tema  dell’Infanzia,
proposto  dallo  stesso  Cavallaro.  Momenti  di  tensione  tra
l’esponente  di  opposizione  ed  il  presidente  del  consiglio
comunale, Alessandro Di Mauro.
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Se, infatti, Cavallaro ha evidenziato quella che ritiene una
mancanza da parte del sindaco, Francesco Italia nonostante
l’importanza dell’argomento e nonostante sia obbligatorio, da
statuto, che si svolga una volta l’anno una seduta consiliare
sul  delicato  tema,  il  presidente  Di  Mauro  ha  replicato
sostenendo che le modalità di convocazione nel caso specifico
segue un altro iter e richiede la presenza di buona parte
degli assessori, a diverso titolo competenti in materia di
infanzia (intesa come periodo dalla nascita al diciottesimo
anno, in questo caso). Garantita la convocazione di una seduta
ah hoc entro giugno, dunque entro un anno dall’insediamento
del primo cittadino.

“Prima  della  mia  relazione,  che  mi  ha  visto  sottolineare
l’importanza della recente approvazione del regolamento della
consulta giovanile, della consulta scuola ed educazione e tra
non molto del regolamento del garante dei bambini, esempi
concreti di luoghi concreti di confronto anche per i giovani,
è nato un dibattito sterile sulla trattabilità dell’ordine del
giorno- ritiene Cavallaro- motivato dall’assenza del Sindaco e
dalla  necessità  della  sua  presenza,  come  se  qualcuno  gli
avesse impedito di esserci e di condividere uno spazio di
confronto e riflessione”.
Cavallaro ha abbandonato l’aula in segno di protesta, per
sottolineare  il  proprio  disappunto  .  “Mi  auguravo  potesse
essere utile a fare un bilancio delle azioni svolte a favore
dei  giovani  e  a  suggerire  proposte  e  soluzioni-il  suo
commento- Così non è stato.In ogni caso auspico che le parole
spese  per  i  giovani  saranno  pesate  e  valorizzate
dall’Amministrazione comunale, rafforzando, all’interno di una
società fatta anche di doveri, la tutela degli stessi che
reclamano diritti in tutti gli ambiti della vita, dalla salute
alla  formazione  culturale  e  professionale,  dalla
partecipazione  concreta  alla  vita  politica  all’opportunità
lavorativa e alla sicurezza nelle strade, senza dimenticare il
diritto al gioco e a ritmi della città più umani e meno
frenetici.Mi auguro che sul tema si ritorni presto, perché
ieri sono mancate le risposte degli assessori, probabilmente a
causa  delle  frenesie  del  fatidico  quanto  indigeribile  e
mortificante rimpasto-conclude Cavallaro-  a cui ovviamente i



cittadini non sono affatto interessati”.


